

Flotte collective aux Sables d'Olonne

Samedi 25 février avait lieu la quatrième manche de flotte collective des Pays de la Loire.

Nous avions rendez-vous à 8h 30 au club house du SN Sablais. Les équipages arrivaient au fur et à mesure. Le nôtre, l'équipée Sarthoise, est composé de membres du CV La Flèche avec Fabrice, Jean-Michel, Christophe, Johan et moi-même. Johan étant probablement le plus jeune participant de la journée.

Nous sommes accueillis avec des sourires, de la bienveillance, de la bonne humeur etdu café et du jus d'orange.

Le briefing à lieu quelques temps plus tard et nous apprenons que nous passerons la journée en mer. En effet, le SN Sablais met à disposition deux Oceanis 38.1 qui mouilleront à proximité du parcours afin d'éviter les allers-retours à terre, et afin également de profiter du spectacle des régates. Nous embarquerons sur les J80 grâce aux canots pneumatiques qui assureront les liaisons.

A l'issue du briefing, le tirage au sort est effectué. Capt'aine Fabrice nous apprend que nous régaterons en rond 2. Nous partons en mer sur Nouch5, un des deux Oceanis.

Le ciel est couvert même si le soleil tente de timides apparitions, et la météo marine annonce un vent de terre de 10-12 nœuds.

Vient l'heure d'embarquer sur l'un des J80 et de se confronter aux autres équipages.

Fabrice définit les rôles de chacun :

- _ Capt'aine Fabrice sera barreur et à la GV.
- _ Jean Michel sera à la voile d'avant .
- _ Johan veillera la VHF pour les annonces, et sera au chrono pour les procédures de départ.
- _ Christophe et moi seront au rappel.

Il est convenu au vu du parcours et du manque d'expérience de l'équipée Sarthoise, de ne pas tenter d'envoyer le spi.

Les ronds un et deux seront composés de quatre manches.

Une manche dure environ une petite quinzaine de minutes, ce qui est très rapide et permet des manches engagées. Nous sommes entre la régaté et le match race. C'est un format très plaisant.

Sans surprise, malgré de bons départs et de la combativité, nous sommes reversés dans le rond argent. Nous finissons une manche cinquième et les autres quatrième.

Pas le temps de refroidir, nous enchaînons directement avec le rond argent. Nouch5 et mon casse croûte attendront.

Nous repartons pour 4 manches.

Nos départs sont vraiment bon, et c'est en parti grâce à notre lutin qui donne de la voix, et notre barreur très attentif.

Nous enchaînons deux quatrième places sur les deux premières manches. Puis vient la troisième. Notre heure de gloire. Nous prenons une nouvelle fois un bon départ, notre barreur arrivait à coller les trois bateaux nous précédant. Nous nous faisons légèrement distancer au vent arrière puisque les autres sortent le spi. Dans le dernier tour, nous sommes à quelques encablures des trois premiers. Avant de virer la dernière bouée, les deux bateaux devant nous éprouvent des difficultés à affaler leur spi respectifs.

Nous en profitons pour aller chercher la deuxième place.

Nous nous classons finalement 9^e sur 10 équipages.

Une belle journée avec un léger parfum de Vendée Globe car nous regagnons le port en empruntant « le » fameux chenal, après avoir régaté contre Arnaud Boissière, skipper du VG sur Mie Cécile.

Malgré l'engagement pendant les manches, je retiendrai la convivialité, l'esprit sportif entre les équipages, la bonne humeur et l'organisation exceptionnelle du Sports Nautiques Sablais.

Merci à Fabrice pour l'organisation de cette journée, et le travail que cela a pu représenter en amont.

Merci à Jean Michel et Christophe pour votre bonne humeur et votre bienveillance.

Merci à Johan pour ton attitude, et d'avoir tenu toute la journée.

Merci à la ligue des Pays de la Loire d'organiser de telles épreuves, et de provoquer de belles rencontres.

Merci au Comité départemental Sarthe de nous permettre de participer à ces régates et nous permettre de découvrir autre chose.

Et encore une fois, un grand merci et un grand bravo au GN Sablais pour l'investissement de ses bénévoles, les moyens mis à disposition, et toute la bonne humeur qui vous accompagne.

Je garderai très longtemps cette journée dans un coin de ma tête, et avec le recul, je me pose une petite question quand même.....quand est-ce qu'on remet ça ?

Anthony.

PS : en PJ, quelques photos de notre aventure.